

Hast du Freude daran, Gemüse um die Ecke zu bringen?

KoLa Leipzig eG sucht LKW-Fahrer*innen



Über die Tätigkeit

KoLa Leipzig, eine Solidarische Landwirtschaft und Genossenschaft, sucht ab sofort einen zuverlässigen und flexiblen Menschen, der bei der Auslieferung unseres Gemüses von Taucha an Verteilstationen nach Leipzig unterstützt und zunächst einen von vier wöchentlichen Liefertage übernimmt (ggf. auch mehr). Zusätzlich müsste Bereitschaft bestehen, während der Schulferien mehrere Liefertage pro Woche abzudecken. Arbeitsbeginn ist immer 6 Uhr morgens auf unserem Hof in Plöszitz bei Taucha.

Momentan sind wir mit einem 3,49t-LKW unterwegs und ein normaler Führerschein ist ausreichend. Mittelfristig wäre ein C1-Führerschein wünschenswert, um auch den geplanten 7,49t-LKW bewegen zu können.

Umfang der Tätigkeit: ca. 16h/Woche

Beginn der Tätigkeit: ab sofort

Entgelt: 14,00 Brutto/Stunde + Zuschläge

Das solltest du idealerweise mitbringen

- C1 Führerschein und Erfahrung mit Transporter-/LKW-Fahren. Nur mit C1-Führerschein können wir eine langfristige Anstellungsperspektive als Fahrer*in bieten.
- Lust auf sinnvolles LKW-Fahren, Freude an kollektiven Prozessen und eine weltoffene Grundhaltung
- Zeit für einen festen Arbeitstag in der Woche und für weitere Arbeitstage in der Schulferienzeit.
- Pünktlichkeit und Verlässlichkeit sind wichtig, da davon die Versorgung unserer Mitglieder mit frischem Gemüse abhängen.
- Deutschkenntnisse mindestens auf Niveau B2.

Über die KoLa Leipzig eG

KoLa steht für „Kooperative Landwirtschaft“ und bedeutet, dass sich Verbraucher*innen und Produzent*innen zusammenschließen, um bessere Bedingungen für Mensch und Natur in der Landwirtschaft zu verwirklichen – weniger CO₂-Ausstoß, mehr Artenvielfalt, faire Löhne und gutes Gemüse. Wir wollen zeigen, dass eine andere (Land-)Wirtschaft möglich und attraktiv ist!

Wir bewirtschaften 35 ha und sind derzeit ca. 25 Angestellte. Für unsere 1.800 Mitglieder liefern wir wöchentlich frisches Bio-Gemüse und -Obst direkt vom Hof zu Verteilpunkten in der Stadt. Mitglieder können ihren Acker besuchen, mitarbeiten und erfahren, wo ihre Lebensmittel herkommen, während ein professionelles Team das Tagesgeschäft übernimmt.

Schreib einfach ein kurzes Motivationsschreiben an info@kolaleipzig.de. Weitere Informationen findest du unter www.kolaleipzig.de.

Wir freuen uns auf dich! Das KoLa-Team

English translation

KoLa Leipzig eG is looking for truck drivers

About the job

KoLa Leipzig, a Solidarity Farming and Cooperative, is looking for a reliable and flexible person with immediate effect to assist in delivering our vegetables from Taucha to distribution stations in Leipzig, initially covering one of four weekly delivery days (more if necessary). Additionally, there would need to be willingness to cover several delivery days per week during the school vacation periods. Work always starts at 6 a.m. on our farm in Plösitz near Taucha.

Currently we are using a 349t truck and a normal driver's license is sufficient. In the medium term, a C1 driver's license would be desirable to also be able to move the planned 749t truck.

Scope of work: approx. 16h/week

Start of the job: immediately

Remuneration: 14,00 gross/hour + supplements

For the job you need

- C1 driving license and experience with van/truck driving. Only with a C1 driver's license can we offer long-term employment prospects as a driver*.
- Enjoyment for meaningful truck driving, joy in collective processes and a tolerant and open attitude
- Time for one fixed working day a week and flexibility for additional working days during the school holiday periods.
- Punctuality and reliability are important, as the supply of fresh vegetables to our members depends on it.
- German language skills at least on level B2.

About KoLa Leipzig eG

KoLa stands for "cooperative agriculture" and means that consumers and producers join forces to realize better conditions for people and nature in agriculture - less CO2 emissions, more biodiversity, fair wages and good vegetables. We want to show that a different (agricultural) economy is possible and attractive!

We farm 35 ha and are currently about 25 employees. For our 1,800 members, we deliver fresh organic vegetables and fruit directly from the farm to distribution points in the city every week. Members can visit their field, work with us and learn where their food comes from while a professional team handles the day-to-day operations.

Just write a short letter of motivation to info@kolaleipzig.de. For more information, visit www.kolaleipzig.de.

We look forward to meeting you!

The KoLa team